

## **La Gaule Millavoise restaure les frayères 12/10/2024.**

L'été terminé, il est plus que temps d'aider notre belle rivière qu'est la Dourbie à retrouver son fonctionnement naturel et normal. Tout d'abord il a fallu démonter des barrages érigés par des personnes malveillantes, qui au motif de vouloir faciliter la navigation en basses eaux, les ont construits aux endroits privilégiés par les truites pour y pondre leurs œufs. Ce sont des barrages, au vu de la taille des blocs qui les composent, qui ne sont visiblement pas construits par des enfants ou des touristes comme on voudrait nous le faire croire. Ces constructions sont néfastes à la biodiversité et notre société de pêche les dénonce depuis des années, mais rien n'y fait, ils reviennent chaque été.

Une vingtaine de personnes se sont donc retrouvées pour démonter ces barrages construits en nombre sur la partie basse de la Dourbie. Après avoir retiré et éparpillé les gros blocs en veillant à préserver les larves présentes et en aménageant des caches pour les poissons, ils ont procédé au décolmatage avec des outils manuels et mécaniques. Un souffleur à feuilles de forte puissance a été employé à cette fin. Le résultat semble satisfaisant en voyant le substrat retrouver sa forme originelle.

La Gaule millavoise tient à remercier les participants à cette opération, pêcheurs et non pêcheurs, les représentants des AAPPMA de Nant - St-Jean et de Rivière-sur-Tarn. Cette solidarité nous a permis de voir que des actions peuvent être mutualisées pour l'avenir de la pêche associative dans notre région. Elle remercie aussi l'association des AAPPMA du bassin versant HalieutiTarn pour sa subvention qui nous a permis d'acquérir le souffleur et les outils manuels.

D'autres actions sont prévues si le temps le permet et si nous ne subissons pas un épisode cévenol qui viendrait compliquer l'accès à la rivière.



